

Querido Ministerios Internacionales de las Iglesias Bautistas Americanas:

Es un momento de regocijo y celebración en el que nos unimos desde lo más profundo de nuestros corazones para felicitarles en su 210 aniversario. ¡Qué logro tan impresionante y digno de reconocimiento es alcanzar esta monumental cifra de años dedicados al servicio del Evangelio y al bienestar de tantas almas alrededor del mundo!

Es en estos momentos de reflexión y gratitud que reconocemos la labor abnegada y apasionada de todos los que han formado parte de Ministerios Internacionales a lo largo de las décadas. Por más de dos siglos, han llevado la luz y el amor de Cristo a cada rincón del planeta, sembrando esperanza, consuelo y transformación en vidas quebrantadas y necesitadas.

En la República Dominicana, vuestra presencia ha sido un faro de esperanza y amor para tantos. Desde el Hospital El Buen Samaritano hasta la Iglesia Maranatha y las Misiones Maranatha, vuestro compromiso con el prójimo y vuestro deseo de servir han dejado una huella imborrable en nuestra comunidad. Recordamos con gratitud a los misioneros desde Timoteo Long hasta los actuales, quienes han dedicado sus vidas a llevar el mensaje redentor de Cristo a nuestro pueblo.

La relación que hemos cultivado a lo largo de los años con Ministerios Internacionales ha sido un regalo invaluable para nuestra comunidad. A través de vuestra labor incansable, hemos sido testigos de la sanación física, emocional y espiritual de tantos seres queridos en nuestra ciudad. Vuestra presencia ha sido un recordatorio constante de que el amor de Dios trasciende toda barrera y nos une en una hermandad universal.

En este día de celebración, desde La Romana, en la República Dominicana, queremos expresar nuestra más sincera gratitud y reconocimiento por todo lo que han hecho por nosotros. Vuestra dedicación y sacrificio no han pasado desapercibidos, y cada vida cambiada y restaurada es un testimonio de vuestro compromiso con el Reino de Dios.

Que este aniversario marque el comienzo de una nueva etapa de bendición y crecimiento para Ministerios Internacionales. Que los próximos años estén llenos de avivamiento, renovación y un mayor impacto en todo el mundo. Que cada misionero siga siendo un instrumento de paz, amor y esperanza dondequiera que vayan.

En nombre de mi familia y en el mío propio, les agradecemos de todo corazón por vuestro servicio sacrificial y por llevar la luz de Cristo a aquellos que más lo necesitan. Que Dios bendiga ricamente este ministerio y que continúen siendo un faro de esperanza y amor para todas las naciones.

¡Feliz 210 aniversario!

Con gratitud y aprecio,

Moisés Sifren

Director Administrativo

Hospital El Buen Samaritano La Romana

República Dominicana

Dear International Ministries of American Baptist Churches USA:

It is a moment of rejoicing and celebration in which we join together from the depths of our hearts to congratulate you on your 210th anniversary. What an impressive achievement and worthy of recognition it is to reach this monumental number of years dedicated to the service of the Gospel and the well-being of so many souls around the world!

It is in these moments of reflection and gratitude that we recognize the selfless and passionate work of all those who have been part of International Ministries over the decades. For more than two centuries, you have brought the light and love of Christ to every corner of the planet, sowing hope, comfort and transformation in broken and needy lives.

In the Dominican Republic, your presence has been a beacon of hope and love for so many. From the Good Samaritan Hospital to Maranatha Church and Maranatha Missions, your commitment to others and your desire to serve have left an indelible mark on our community. We remember with gratitude the missionaries: from Timothy Long to the present, who have dedicated their lives to bringing the redemptive message of Christ to our people.

The relationship we have cultivated over the years with International Ministries has been an invaluable gift to our community. Through your tireless work, we have witnessed the physical, emotional and spiritual healing of so many loved ones in our city.

Your presence has been a constant reminder that God's love transcends all barriers and unites us in a universal family bond.

On this day of celebration, from La Romana, in the Dominican Republic, we want to express our most sincere gratitude and recognition for everything you have done for us. Your dedication and sacrifice have not gone unnoticed, and each life changed and restored is a testimony of your commitment to the Kingdom of God.

May this anniversary mark the beginning of a new stage of blessing and growth for International Ministries. May the coming years be filled with revival, renewal, and greater impact throughout the world. May each missionary continue to be an instrument of peace, love and hope wherever they go.

On behalf of my family and myself, we thank you from the bottom of our hearts for your sacrificial service and for bringing the light of Christ to those who need it most. May God richly bless this ministry and may you continue to be a beacon of hope and love for all nations.

Happy 210th Anniversary!

With gratitude and appreciation,

Moisés Sifren
Administrative Director
Good Samaritan Hospital La Romana
Dominican Republic